



## Activité commerciale

# LA PREMIÈRE FABRIQUE À BOUTIQUE INAUGURÉE

Lauréate de la première édition du concours "Fabrique à boutiques", Nadia Rachide, vient d'ouvrir Christhalie Bijoux au 3 rue Peyssière, dans le cœur piétonnier de Millau.

*Publié le 07 juin 2022*

C'est avec beaucoup d'émotions que la nouvelle artiste commerçante a inauguré sa boutique-atelier avec ses nouveaux voisins commerçants. Désormais, au 3 rue Peyssière, les passants pourront découvrir les créations uniques, en pierre de rivière de Nadia Rachide, la lauréate de la première édition de la Fabrique à Boutiques.

Créatrice de bijoux en pierres précieuses dénichées dans les rivières aveyronnaises, Nadia Rachide a bénéficié d'une aide à l'installation pour lancer son activité : durant les six premiers mois de son activité, la Communauté de communes prend en charge 75 % de son loyer, puis 50% les six mois suivants, puis 25 %.

Au terme de ces premiers mois, la commerçante pourra reprendre le bail de la boutique ou s'installer ailleurs. L'objectif est de redynamiser les centres-villes en installant de nouveaux commerçants.

## LES LAURÉATES DE LA 2E ÉDITION DÉVOILÉES

A l'occasion de l'inauguration de la boutique Christhalie Bijoux, les noms des lauréates de la deuxième édition de la Fabrique à Boutiques ont été dévoilés : il s'agit de Laure Normand et Marie-Laure Vinas.



Laure passionnée de nos compagnons à quatre pattes a été sélectionnée pour son projet de Concept store canin. " Les museaux de Millau" est un mélange de boutique d'accessoires, de vente de nourriture saine, privilégiant les circuits-courts, et également un lieu d'apprentissage et de partage entre les chiens et leurs maîtres, à travers le canicross notamment.

Marie-Laure a déjà créé son entreprise et propose toutes sortes d'accessoires et souvenirs pour des amoureux de notre département sous la bannière " Avéron". Elle a déjà connu une première expérience commerciale, à Millau, grâce à une boutique éphémère place de la Capelle durant les vacances de Noël, elle souhaite désormais s'installer durablement dans le commerce millavois avec ces objets de qualités et fabriqués en France.

La première boutique, Avéron, espère ouvrir ses portes le plus vite possible et recherche un local commercial à louer, tandis que "Les museaux de Millau" devront ouvrir dans le courant de l'automne.